

我が帝國は今や内憂外患の一一大困難に直面し其危きこと死然罪卵の如し。吾人は此敗古の危機難局を直視し、國を憂ふる耿々たる一片の丹心抑へ難く、茲に驟然として奮起し警鐘を鳴らして同胞の覺醒と蘇起とを促さんとす。

即ち内にあつては彼の既成政黨は、其黨派の何たるを問はず眼中政党あつて國家なく、徒に政權を奪取して、黨利黨略の獲得擴張に偏心し、國策の樹立、遂行及國民幸福の實現と増進に關しては、何等の抱負経給なきのみならず、殆んど無關心無理解の態度を表するを常とせり。故に國家萬般の大體は、其萌芽を茲に發し、或は國家の殊遇を辱ふする間員にして、政商と結託して利權交換の條件の下に收賄行爲を敢てし親類の辱を受くる者あり。或は神聖なる勅旨を奸諑として私腹を肥さんとする破廉恥漢あり。或は公然滅俸反對の運動をなし官紀を紊乱し、其體面を毀損して睨みさる官吏の朋黨あり。

或ひ國政に參與する議員の選舉を「白の争」と化し、政界腐敗の素因を醸成して恥づる所なき常習犯^{かみ}あり、或ひは政客と氣脈を通じて、巧に金貨流出の機に投じて巨億の暴利を獲得し、或は自己の財政的立場より國家の利害を無視し国民の總意を度外視して、國際聯盟脱退反對の爲め旺に暗中飛躍をなしつゝある食婪なる財閥あり。其他全國の赤化團體の走狗となりて我神聖なる國體を呪詛する惡逆なる分子及團體は國內到る所に潜伏し、其毒牙を磨いて乘すべき機會を伺ふ。又其甚しきに至つては國憲國法の擁護者たる司直にして赤化思想を抱檢する慘毒の徒あり。殊に最近義轍の下に頻發する市吏員の睡棄すべき收賄威嚇の如き、算へ来れば文明國民たるの體面を毀損するの甚しきものにして、之を廢止せる政界及び思想界の中年行事の一として一笑に附するは餘りに事重大にして、今に於て政界の徹底的淨化と文教的根本的革動を斷行するにあらざれば、遂に國家滅亡の端は茲に發するを至らむ事を深く憂慮するものなり。

四

全部公債委辨を以てせんとするに至つては、吾人は、我が藏當局の無能無責任なるに一轡を喫せざるを得ざるなり。况んや豫算審議の重大責任を有する五百の議員中、一人として其非を鳴らし政府に内蓮したる者なくして、此大豫算を其儘難否にするに至つては、彼等は自ら其附與せられたる貴重なる豫算審議權を放擲したものにして、議員として國民を代表する資格なく、世に議會無用論の益々喧傳せらるゝに至れるは實に痛嘆に堪へざる所なり。蓋三、本會へ議會無用論者甚だ多くて、彼昭和八年度豫算歳入赤字出直に緊急之むを得ざるものにして、萬難を排して協賛せざるべからずと認めらるゝは、滿洲事件費及之に關連する陸海軍の兵器充備費の約四億圓にして、殘餘の五億圓は、非常時局に處するの難量に乏しき各省大臣の傳統的分捕主義の性機に過ぎて、農村經濟費以外の經費は、當然斧鉗を加ふべきものなるに、大藏當局を始め議會が其苦衷に出でざりしは政黨政治の糟粕らせる惡弊にして、吾人は天下に向つて其非を呼號せんとするものなり。而して與衆とも異口同音に斯の如くして一旦曙光を認め得たる我財界の前途は忽然として暗雲低迷の觀を呈して、民心の不安動搖を惹成し國民生活の安定を歎き、國內到る處悲鳴怨嗟の聲を聞かざる所なしとす。

現今の我財界の落状を其滅せむと欲ばは度入出の均衡を計るを先決問題とす。之が爲めには徹底的行政及税制の整理を断行するにありよ。由來我邦の官制は歷代内閣が人の爲めに首を設くるの體裁を隨處し來りたる結果諸官廳は半ば是地の別なく必要以上に膨大しぬ然整理の餘地あるに拘らず之に一大斧鉤を加ふるの妄斷に乏しきのみならず却て諸種の日實を權不急の官制を制定して黨人の猶官熱を充たさんとするに至つては其弊狀實に驚くの外なしと判明かづて昭和八年度政府豫算に依れば政府が地方廳及民間の各種經費は對山年々附じつゝある補助金は總額二億三千萬圓又各種事業經費は總額五億一千萬圓にして此巨額の國費は政黨政治家が財閥と利権の交換を條件と也哉或は選舉區民の歡心を迎合んが爲めの好景と以て悪用濫費せられ一又帝都の中央に極々として譽る世界無双を以て彼等の誇りとする國富兵力に不相應なる新議院並諸官廳等の豪華なる大廈高閣の建築等の非常時局に於ては全然不當の土木工事費に充當浪費せらるるものにて昔時鐵田豊臣及徳川等が其居城の構築に莫大の國帑と人力とを授じ國民を盜夷の苦しみに陥れ其怨々を買ひたる所何等探む所なし。斯る政府の放縱なる